



El PSOE denuncia que Cayón, a pesar de ser representante del Ayuntamiento en el Consorcio para la Gestión de la Promoción del Aeropuerto de León, justifica el cierre del aeropuerto de León

La Agrupación Socialista de León destaca la gran diferencia entre los alcaldes de Valladolid y León

Desde la Comisión Ejecutiva Municipal del PSOE de León consideramos de “extrema gravedad y falta de responsabilidad” las declaraciones realizadas ayer por el Concejal de Turismo de nuestro Ayuntamiento en el programa de TV de León “El Filandón” en las que trato de justificar el vuelo de los leoneses del Club de los 60 desde el aeropuerto de Valladolid, argumentando que resultaba más barato volar desde Valladolid que desde León.

Cayón además pone en duda la viabilidad de nuestro aeropuerto debido a los pocos viajeros que vuelan desde él, lo que desde luego no puede menos que causar estupor dado que el Concejal es, a su vez, uno de los representantes del Ayuntamiento en el Consorcio para la Gestión de la Promoción del Aeropuerto de León, además “consideramos que en el progresivo descenso del número de viajeros que sufre nuestro aeropuerto también él tiene una parte de responsabilidad, puesto que la nula promoción que desde su concejalía se hace de la ciudad está colaborando a una menor afluencia de turistas a León”.

“En todo caso estas declaraciones ya no nos causan sorpresa, dado que no dejan de ratificar las declaraciones efectuadas por otros cargos de PP, como son las del Consejero de Fomento Antonio Silván, que recientemente afirmó que la supervivencia del aeropuerto de León pasaba por su rentabilidad a corto plazo, lo que teniendo en cuenta que en la actualidad sólo 10 de los 49 aeropuertos españoles arrojan resultados positivos, supone de hecho condenar al cierre, más pronto que tarde, a nuestro aeropuerto”, explica Luis Miguel García Copete, secretario de Desarrollo Económico de la Agrupación Municipal de León .

En el PSOE de León, asombra la gran diferencia entre alcaldes con aeropuerto en su ciudad. “Ante el primer recorte de subvenciones para el aeropuerto de Valladolid, el alcalde León de la Riva ha salido contundentemente a reclamar ayudas y el mantenimiento de los vuelos. El alcalde de León, mientras tanto, está callado,

obediente y sumiso a su partido, y no sólo no reivindica sino que justifica el cierre del aeropuerto de León”.

“Qué futuro le espera al sector turístico y comercial de nuestra ciudad cuando el propio concejal responsable no realiza ninguna promoción de León y lo que es más grave, no considera necesarias infraestructuras que son estratégicas y fundamentales para la atracción de turismo en nuestra ciudad. Con esto, lo que se está consiguiendo es un retroceso y un perjuicio a las cientos de pequeñas y medianas empresas y familias que viven del comercio, la hostelería y la hotelería en León”, agrega.